

Noticias Relaciones Internacionales

Enero 2017

Mujeres emprendedoras aprendieron inglés en la UACH

Con éxito finalizó el Curso de Inglés para Mujeres 2016 en la Universidad Austral de Chile, organizado por el American Corner y Programa Centro de Emprendizaje UACH, en conjunto con el Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SERNAMEG).

Ocho mujeres fueron certificadas en ceremonia de finalización de este curso básico, realizada el pasado miércoles 21 de diciembre en el Centro de Emprendizaje de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas (FACEA), ante la presencia de su profesora Nury Miranda; el Coordinador Regional SERNAMEG, Jorge Pacheco; el Decano de FACEA, Prof. Juan Carlos Miranda; la Directora de la Unidad de Relaciones Internacionales UACH, Dra. Patricia Burgos; la Coordinadora de American Corner, Camila Montesinos; el Encargado de Relaciones Internacionales FACEA, José Escaida; la Directora del Centro de Emprendizaje, Prof. Ester Fecci; y la Asistente Administrativa de este Centro, Mireya Parra.



[Ver noticia completa](#)

Calidad profesional y humana destacan estudiantes de intercambio en la UACH

Como una experiencia enriquecedora calificaron su estadía en la Universidad Austral de Chile, estudiantes provenientes de Brasil y Argentina. Se trata de Agustín Satlari de la Universidad de Cuyo en Mendoza (Argentina); André Daubermann Dos Reis, de la Universidad de Passo Fundo (Brasil) y de Benjamín Amelóg de la Universidad Nacional del Rosario (UNR) de Argentina.



[Ver noticia completa](#)

DC Youth Orchestra se presentó en el Aula Magna UACH

Con un amplio marco de público se presentó la tarde de ayer jueves 05 de enero en el Aula Magna de la Universidad Austral de Chile la Orquesta Juvenil de Washington DC, de Estados Unidos. La agrupación mostró su trabajo junto a la orquesta del XXIII Campamento Musical Marqués de Mancera, integrada por jóvenes del Conservatorio de Música UACH y de diversas regiones del país. (Vea galería de imágenes en Flickr).



[Ver noticia completa](#)

En Simposio internacional analizaron origen celular y molecular de enfermedades

Del 05 al 07 de enero de 2017 se desarrolló en Valdivia el 1st Austral Symposium on Ubiquitin-like Proteins and Proteostasis in Health and Disease, organizado en conjunto por la Universidad Austral de Chile y su Centro de Investigación Sur-Austral en Enfermedades del Sistema Nervioso (CISNe), el Centro de Estudios Científicos (CECs), y la Universidad de Dundee en UK.



[Ver noticia completa](#)

Expertos españoles trataron sobre toma de decisiones en pacientes terminales no oncológicos

Con la presencia de los expertos de la Universidad de Barcelona, España, Dra. María Casado y Dr. Lluís Cabré, se realizó en la Universidad Austral de Chile el Seminario de Bioética: Toma de decisiones en pacientes terminales.

En la jornada gratuita, desarrollada el pasado jueves 12 de enero de 2017 en el Auditorio 03 del Edificio Nahmías, Campus Isla Teja, participaron principalmente integrantes de CEA de Hospital Base Valdivia y del CEI Servicio Salud Valdivia, médicos y enfermeras de servicios críticos del HBV, académicos y estudiantes.



[Ver noticia completa](#)